

■ DIPUTACIÓN DE GUADALAJARA

# Guarinos apuesta por un Presupuesto “centrado en la inversión y las personas”

Su cuantía asciende a más de 60 millones de euros, 3,5 millones más que en el ejercicio anterior



Presidenta y vicepresidente de Diputación, Ana Guarinos y Lorenzo Robisco, durante la presentación de los Presupuestos 2015 de la Institución Provincial.

TEXTO: BEBACCIÓN

La presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara, Ana Guarinos, presentaba los Presupuestos 2015 de la institución junto al vicepresidente y diputado delegado de Economía y Hacienda, Lorenzo Robisco.

Guarinos anunció que el presupuesto se cifra en

**60.003.974,43 euros**, y se presenta equilibrado en su Estado de Ingresos y Gastos. “Esto supone un incremento de 3,5 millones con respecto al presupuesto del año pasado, y esto se debe a que la situación económica ha mejorado en el conjunto de España”, dijo, asegurando que “hemos elaborado un presupuesto riguroso en los ingresos y en los gastos, poniendo especial atención

en las personas, especialmente las más necesitadas, así como en la inversión pública en todos y cada uno de los municipios, y en la creación de empleo y el crecimiento económico”.

Guarinos destacó que este cuarto presupuesto “se sitúa en un contexto muy diferente al de los tres anteriores, dentro de una situación que advierte ya cambios positivos y cuyas grandes

endeudamiento, que se situaba en 2011 en el 166,4 por ciento, a más de la mitad, sin descuidar la inversión en los municipios y en crear empleo.

### Racionalización

Desgranando algunos de los detalles más importantes de las cuentas para 2015, existen siete grandes apartados de actuación: austeridad y racionalización en el gasto público; empleo y protección social; servicios públicos provinciales; inversión pública; desarrollo rural y turismo; educación, cultura y deporte y los Consorcios de Bomberos y de Residuos. De esta forma, Guarinos dijo que “los principios de racionalización y austeridad siguen inspirando las políticas de gasto de la Institución Provincial”.

En cuanto a las políticas de empleo, para la Diputación “es una prioridad la puesta en marcha de iniciativas encaminadas a la mejora de la formación de los trabajadores, con acompañamientos personalizados a la hora de poner en marcha un negocio o

Los Presupuestos tienen una “especial atención a las personas”, según afirma Ana Guarinos

líneas vienen marcadas por las medidas adoptadas durante estos tres años en los que hemos trabajado en la racionalización de las administraciones públicas”. En este sentido, recordó que en la peor situación económica de la historia de esta Diputación, se ha reducido el

## ACTUACIONES DESTACABLES DURANTE ESTA LEGISLATURA

**Reducción de deuda:** De suponer un 166% del Presupuesto en el año 2011 (72 millones de euros), ha pasado a ser el 58% del total (31 millones).

**Tercer Vaso:** La Planta de Residuos de Torija ha aumentado su capacidad gracias a la finalización de esta obra.

**Plan de Carreteras:** De los 1.500 kilómetros que se van a realizar al finalizar, ya se ha terminado alrededor del 80%.

**Posada del Cordón:** Este bello edificio atencino se ha convertido en un referente etnográfico de la provincia.

**Planes Provinciales:** Todos los municipios de la provincia han realizado al menos una actuación.



El Tercer Vaso de la Planta de Torija ya es una realidad.